

Cultivos terminaron inundados en Huancán

MAITE RAMOS

Varias hectáreas de cultivos de maíz, papa y alfalfa resultaron inundadas con agua y lodo en el barrio Progreso de Huancán, las aguas de la parte alta desfogaron en esta zona debido a que está ubicada en una hoyada.

Los pequeños agricultores

EL DATO

◉ Sus viviendas rústicas también se vieron afectadas por el temporal y tienen los cimientos remojados y con riesgo de caer por lo que piden apoyo al alcalde de Huancán a fin de no perder lo poco que les queda.



CASTIGADO por las fuerzas de la naturaleza.

de esta zona en algunos casos perdieron lo poco que tenían, ya que esta era la siembra de la temporada y la fuerte lluvia que azotó Huancayo el lunes terminó por destruirlo todo.

Entre los afectados se encuen-

tran las familias Bernaola y Paucar, a este sector llegó la compañía de bomberos y cuando realizaban las labores de succión de las aguas se acabó la gasolina del vehículo y para pesar de los afectados tuvieron que retirarse.